



„Es wäre Quatsch, die Brücke weg zu reißen, wo sie doch so hübsch ist“, finden Doris und Uwe Mertin. So wie die beiden Gäste aus dem Kreis Kleve dachten auch die zahlreichen anderen Liebhaber der kleinen Brücke im Lindenhofpark, die bei der Valentinsaktion der Brückeninitiative ihre Liebe bekannnten. Ob nun frisch Verliebte, lang Verheiratete, Mütter oder Väter mit ihren Kinder oder Hundebesitzer mit ihren vierbeinigen Lieblingen: Sie alle nutzten nicht nur die Gelegenheit, sich gegenseitig unter der Brücke ihre Liebe zu bezeugen und als Zeichen dafür ein professionelles Foto vom Lindauer Fotografen David Knipping (rechts) machen zu lassen. Wie auch Rubina (links) unterschrieben sie als sichtbaren Beweis ihrer Liebe zur Brücke auf einem der vielen roten Herzen.